

À Monsieur Olivier Dugrip, recteur de l'académie de Lyon,

Paris le 23 novembre 2020

Motion de soutien à nos collègues AESH de Lyon convoqué-es en CCP disciplinaire

Nous, accompagnant-es des élèves de situation de handicap travaillant dans l'académie de Paris, avons pris connaissance des procédures disciplinaires lancées contre nos collègues de l'académie de Lyon. Nous tenons à vous faire part de notre indignation quant à cette situation et souhaitons exprimer notre soutien à nos collègues.

Nous tenons à réaffirmer que la mise en place des PIAL s'est faite sans aucune concertation, dans la précipitation la plus totale et que les AESH n'en ont bien souvent pas été correctement informé-es. Nous restons opposé-es, comme l'immense majorité de la profession, à ces PIAL que nous considérons être une mesure strictement budgétaire et un recul pour nos droits et pour l'école inclusive.

Nous vous demandons de ne prendre aucune sanction envers nos collègues.

Le collectif des AESH parisien-nes en lutte